

KURZBERICHT ÜBER DIE SITZUNG DES GESCHÄFTSFÜHRENDEN PRÄSIDIUMS

WINTERTHUR am 12. Juni 2015 9 – 12 Uhr und 14.00 – 16.00Uhr

1. Begrüßung und Einführung

Giuseppe Colantonio begrüßt die Mitglieder des Geschäftsführenden Präsidiums und Geschäftsstellensekretärin Tanja Müller.

2. Bilanz der Sitzungen des Präsidiums mit den Organisatoren der Olympiade in Chengdu

Der IVV Präsident zeigt sich zufrieden mit den Resultaten der Sitzungen in Chengdu, die Bilanz ist positiv und die Olympiade betreffend die Organisation wird ein Erfolg sein.

Es gibt noch einige Probleme betreffend die Strecke des Marathons. Bis zum 15. Juli lassen die Organisatoren dem IVV Präsidium einen detaillierten Plan zukommen.

Raymond Claude wird eine Prioritätenliste aller Aufgaben und Arbeiten des IVV Präsidiums betreffend die Organisation der Olympiade aufstellen.

Die Gemeinde Chengdu muss eine Kontaktperson für das IVV Präsidium benennen.

3. IVV Finanzbericht

Walter Motz bespricht die Einnahmen und Ausgaben 2014 im Vergleich zum Haushaltsplan 2014. Die Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2014 findet in England bei Brian Tilbury statt. Walter Motz informiert über die finanzielle Entwicklung im Jahr 2015 bis zum 01. Juni. Der Haushaltsplan 2015 wird per Mail an die Präsidiumsmitglieder übermittelt und beschlossen. Das IVV Präsidium beschließt, die 5.000 Euro, die der IVV dem IVV Europa geliehen hat, nicht zurückzufordern. Sie sollen als Spende für die bis jetzt gut geleistete Arbeit gelten.

Während des IVV Europa Kongresses in Winterthur/Schweiz werden pro Person zwei Getränke zum Essen vom IVV bezahlt.

4. Kommunikation

IVV Online Datenbank: Die Online Datenbank für Veranstaltungen ist fertig und funktioniert, ist jedoch noch nicht der Öffentlichkeit zugänglich. Wenn die Datenbank für PWs fertig ist, werden beide Datenbanken gleichzeitig eröffnet. Alle Verbände werden benachrichtigt.

Plan für 2016: Manche Verbände beginnen bereits mit der Vorbereitung der Daten für 2016. Der Prozess wird derselbe sein, wie im letzten Jahr, Datenabgabe per Excel Datei an die IVV-Geschäftsstelle.

5. Satzungsänderung betreffend die Beschlussfähigkeit des IVV Kongresses sowie die Organisation der Olympiade

Das IVV Präsidium hat sich für Version 1 von den von Uwe Kneibert vorgeschlagenen Statutenänderungen entschieden: Ein Delegierter pro Land und ein Delegierter zusätzlich pro 300 Mitgliedsvereinen. Betreffend die Statutenänderung für die Organisation der Olympiade ist das IVV Geschäftsführende Präsidium mit den von Uwe Kneibert vorgeschlagenen Änderungen einverstanden.

Das IVV Geschäftsführende Präsidium wird dem Gesamtpräsidium seine Vorschläge bei der Sitzung im September während der Olympiade in Chengdu vorlegen.

6. IVV Kongress in Brasilien

Der IVV Kongress wird vom 24. – 27. November 2016 in Brasilien abgehalten. Graham Fawcett ist die Kontaktperson des Geschäftsführenden Präsidiums zur Organisation des Kongresses mit dem brasilianischen Verband.

7. Verschiedenes

Vom Mitgliedsland Griechenland kommt keine Rückmeldung und die Frage stellt sich, ob man sie nicht auf einen Einzelverein zurückstufen sollte. Da es ein juristisches Problem ist, wird Uwe Kneibert um eine Stellungnahme gebeten.

Raymond Claude
IVV Schriftführer